

新宿剣道連盟の皆様、

ご無沙汰しております。9月まで新宿剣道連盟にお世話になっていました小長（こちょう）です。

この度、現在勤務の会社において上海勤務を拝命し先般着任いたしました。今回、皆様方に最後のご挨拶ができず渡航となり心苦しい限りで、大変不躾ではございますが挨拶文をメールにて送らせていただいています。

実は当初、「ビザ取得は中国の連休（10月初旬の国慶節）明けまで時間を要する」との情報で赴任直前に1～2回は稽古に参加しご挨拶ができるとの目論見でしたが、結果として思いのほか早く（9月末）ビザが取得でき、急遽渡航となり、結果として皆様へのご挨拶ができぬままの赴任となってしまいました。大変失礼いたしました。

新宿剣道連盟の稽古には約2年前より参加させていただき本当にありがとうございました。諸先生方からのありがたいご指導をいただき、これまである意味自己流での剣道を今一度見直す機会を与えていただきました。また先生方からの貴重なご指摘で多くの「気づき」をいただきました。今後の剣道に是非とも生かしていきたいと考えています。幸い上海も剣道が盛んとのことで、現在「船便」に乗っている防具が到着し次第、稽古を再開したいと考えています。また帰任した折には参加させていただきたく、今後ともよろしくお願ひいたします。

最後になりますが、今後の皆様方のご健勝ならびに新宿剣道連盟の益々の発展を祈念し、取り急ぎの挨拶とさせていただきます。

小長 純一郎  
KDDI 上海（上海凱迪迪愛通信技術有限公司）